

Communiqué de presse

Alors que l'ennemi massacre nos frères, nous menons un exercice militaire avec l'ennemi - la Malaisie a vraiment perdu la raison !

Du 26 juin au 2 août, la marine royale malaisienne (RMN) a participé à l'exercice Rim of the Pacific (RIMPAC), aux côtés des États-Unis et d'autres nations participantes, dont l'entité juive criminelle. Le RIMPAC est le plus grand exercice maritime au monde, organisé tous les deux ans. Cette année, 29 nations, 40 navires de surface, trois sous-marins, 14 forces terrestres nationales, plus de 150 avions et plus de 25 000 personnes ont participé à l'exercice. L'exercice est organisé et dirigé par l'US Navy Indo-Pacific Command à Pearl Harbor, avec des contributions de l'US Marine Corps, de l'US Coast Guard et de l'Hawaii National Guard.

Malgré les nombreux appels lancés à la Malaisie pour qu'elle s'abstienne de participer à cet exercice en raison de la participation de l'entité juive, le Premier ministre malaisien, Datuk Seri Anwar Ibrahim, n'a pas tenu compte de ces appels. Il a déclaré : « Si nous suivons l'approche proposée, nous devons mettre fin aux activités d'entreprises telles que Microsoft, Google, Apple et Facebook ». Récemment, M. Anwar a fait l'objet de vives critiques pour avoir accepté de vendre des actions de Malaysia Airport Berhad (MAHB) à BlackRock, une société connue pour son soutien à l'entité juive. En outre, Anwar a facilité la participation d'entreprises telles que Lockheed Martin, MBDA (BAE Systems), Aimpoint, Colt, L3Harris, Leupold, Shield AI et Leonardo à l'exposition et à la conférence Defence Services Asia (DSA) 2024 et à l'exposition National Security Exhibition Asia (Natsec) 2024 à Kuala Lumpur, qui fournissent des armes à l'entité juive.

La position d'Anwar semble contradictoire ; alors qu'il soutient publiquement la Palestine, il soutient simultanément des entreprises ayant des liens avec l'entité juive. En outre, il a approuvé la participation de l'armée malaisienne à un exercice conjoint impliquant ladite entité criminelle, dirigé par les États-Unis, son principal allié. Cette attitude est en contradiction flagrante avec les enseignements de l'Islam. N'a-t-il pas entendu parler de l'ordre d'Allah (swt): **﴿وَأَعِدُّوا لَهُمْ مَا اسْتَطَعْتُمْ مِنْ قُوَّةٍ وَمِنْ رِبَاطِ الْخَيْلِ تُرْهِبُونَ بِهِ عَدُوَّ اللَّهِ وَعَدُوَّكُمْ وَآخَرِينَ مِنْ دُونِهِمْ لَا تَعْلَمُونَهُمُ اللَّهُ يَعْلَمُهُمْ﴾** " **Préparez contre eux toute la force possible, y compris les chevaux de guerre, pour jeter la terreur dans les coeurs de votre ennemi et de l'ennemi d'Allah, ainsi que de ceux que vous ne connaissez pas, mais qu'Allah connaît.** " [Al-Anfal 8: 60].

Plutôt que d'adhérer à ces commandements divins et de se préparer à la guerre avec toutes les forces disponibles pour terrifier l'ennemi, le Premier ministre de

Malaisie a livré son armée pour qu'elle s'engage dans des exercices militaires avec l'adversaire, sous son commandement. **La Hawla Wa La Quwwata Illa BiLlah!!** Il s'agit d'une violation flagrante des lois divines, qui témoigne d'une perte de rationalité et d'empathie à l'égard du sort des Palestiniens.

Les actions d'Anwar reflètent celles d'autres dirigeants musulmans, qui se complaisent souvent dans la rhétorique sans prendre de mesures concrètes pour soutenir la Palestine. Malgré l'obligation divine de rompre tous les liens avec les **ad-Duwal al-Muharibah Fi'lan** (États belligérants avec les musulmans) et de s'engager dans le jihad contre eux, Anwar choisit d'entretenir des relations amicales avec l'ennemi.

La Malaisie semble avoir non seulement perdu son émotion face à ce qui se passe en Palestine, mais aussi sa raison ! La trahison des dirigeants musulmans à l'égard de la Palestine dépasse les mots. On attend d'eux qu'ils protègent la Oumma et libèrent la Palestine, mais leurs actions renforcent les ennemis d'Allah (swt), permettant ainsi de nouvelles atrocités.

Ô armées musulmanes ! Reconnaissez que vos chefs vous ont soumis à une grande humiliation et ont désobéi à Allah (swt) en ne vous déployant pas pour le jihad et en vous « livrant » au contrôle de vos ennemis ! Vous devriez avancer pour sauver vos frères et libérer la terre bénie de Palestine, mais au lieu de cela, vous suivez des dirigeants qui trahissent Allah, Son Messager et les croyants. Craignez qu'Allah ne vous remplace par un peuple qui L'aime et qui est aimé de Lui - ceux qui combattent pour Sa cause sans craindre l'opprobre.

﴿يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا مَنْ يَرْتَدَّ مِنْكُمْ عَنْ دِينِهِ فَسَوْفَ يَأْتِي اللَّهَ بِقَوْمٍ يُحِبُّهُمْ وَيُحِبُّونَهُ أَذِلَّةٌ عَلَى الْمُؤْمِنِينَ أَعِزَّةٌ عَلَى الْكَافِرِينَ يُجَاهِدُونَ فِي سَبِيلِ اللَّهِ وَلَا يَخَافُونَ لَوْمَةَ لَائِمٍ ذَلِكَ فَضْلُ اللَّهِ يُؤْتِيهِ مَن يَشَاءُ وَاللَّهُ وَاسِعٌ عَلِيمٌ﴾

“Ô les croyants ! Quiconque parmi vous apostasie de sa religion... Allah va faire venir un peuple qu'Il aime et qui L'aime, modeste envers les croyants et fier et puissant envers les mécréants, qui lutte dans le sentier d'Allah, ne craignant le blâme d'aucun blâmeur. Telle est la grâce d'Allah. Il la donne à qui Il veut. Allah est Immense et Omniscient.” [Al-Ma'idah 5: 54].

Abdul Hakim Othman

**Porte-parole officiel du Hizb ut Tahrir
en Malaisie**